
La rose n’a d’épines que pour qui veut la cueillir.
(proverbe chinois)----
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suite

Le bonheur est-ce cueillir la rose? 

 Le bonheur, n’est ce pas être vivant?
suite
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metteur  en  signes® depuis 1976   et   metteur  de  sens®  depuis 1995
mieux identifier, mieux informer, mieux orienter pour vivre mieux ensemble

médiation et apprentissage dans les domaines de l’information, de la communication et de la citoyenneté
F-54000 Nancy   -   www.metteurensignes.fr   -   www.langagecommun.fr

Que cette nouvelle année 2017
vous permette de rencontrer ou de retrouver

le Bonheur d’être vivant!

Tous mes voeux de santé, de joie et de vie.
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